



歌小だより

す(進んで学ぶ子) た(助け合う子) あ(明るく元気な子)

榆

元気いっぱいの夏休みを

校長 俵 あゆ子

まるで真夏のような厳しい暑さが続きました。学校では WBGT (暑さ指数) を確認しながら、水分補給や無理のない行動を意識して過ごしています。子どもたちもその意味を少しづつ理解し、「(廊下の WBGT 指数掲示を見て) あっ！厳重警戒だ！」「きっと教頭先生の放送が入るね」「水をのまなきゃ」「外はいかないほうがいいな」「涼しい廊下や体育館に行こう」等、自分で暑さから身を守る行動を考えたり、警戒したりするようになってきています。

1学期を振り返ると、交通安全青空教室や防犯教室、避難訓練などを通して、「命を守る」ことについてたくさん学ぶことができました。4月には「こまっていますと言える子になってほしい」と子どもたちに伝えましたが、今、その芽が育ち始めているように感じています。

まもなく夏休みを迎えます。家庭で過ごす時間が長くなるこの期間は、子どもたちにとって大切な成長の機会です。普段はなかなかできない学習や読書、興味のあることをじっくり調べてみたり、家族とゆっくり過ごしたり——一心に残る夏になりますように。

8月も厳しい暑さが続くと予想されています。2学期には、暑さや困難にどう向き合えばよいか、自分で考え、行動できる子どもたちの姿が見られることを願っています。そして何より、元気な笑顔で、2学期のスタートを迎えられますよう、規則正しい生活を休み中も続けていただけますようお願い致します。



学校評価ありがとうございました

7月上旬に、前期の学校評価（保護者アンケート）を実施いたしました。保護者の皆様のご協力により回答率は100%となりました。心より感謝申し上げます。

集計結果につきましては、別紙にてお知らせいたします。今回のアンケート結果と子どもたちが回答した学習・生活アンケートの結果を踏まえて、2学期の重点課題を絞っていきます。8月の学校だよりにてお知らせいたします。

歌登の大自然

8日（火）の3・4時間目に3・4年生がパンケナイ川でヤツメウナギの稚魚の放流体験をさせていただきました。さらに、8月から開館されるサケの里の内部も見学させていただき、サケの稚魚が泳いでいる様子も見学しました。

先月には、パンケナイ川の水生生物の調査も実施しましたが、歌登にある川はとても澄みきっていて、自然環境に恵まれていることを学ぶことができました。



学校閉庁日について

夏季休業中に「学校閉庁日」を設けています。これは、学校における働き方改革の取組の一つとして、教職員が休養を取りやすい環境を整備し、心身の健康を保持することを目的に、平成30年度から枝幸町のすべての学校で実施しています。

今年度は、8月9日（土）～17日（日）の期間が該当します。この期間は、基本的に職員が不在となるため、学校への連絡等はこの期間外にお問い合わせいただくとともに、緊急連絡が必要な場合には下記の連絡先までお願いします。

緊急連絡先

枝幸町教育委員会学校教育課 62-1364

8月

※夏季休業（～19日まで）

9日（土）	学校閉庁日（～17日）
10日（日）	ノーゲームデー
11日（月）	山の日
20日（水）	4時間授業 始業式 教育実習開始（～9月9日）
21日（木）	スクールカウンセラー来校
22日（金）	夏休み作品展
25日（月）	二計測 パートナーティーチャー来校
26日（火）	中学生職場体験
27日（水）	短縮5時間 中学生職場体験
28日（木）	おおぞら号 南宗谷合同学習
29日（金）	委員会①

後期児童会役員

令和7年度後期の児童会役員が選出され、学校のリーダーが決まりました。

会長 6年 ○○ ○○ さん

副会長 5年 □□ □□ さん

書記 4年 △△ △△ さん

認証式では、明るく、安全に過ごせる学校にするための活動を提案し、決意を述べてくれました。今後の活躍に期待しています。

歌登小ホームページもご覧ください

学校の教育活動等を紹介しております。

下記URLもしくはQRコードにてご覧いただけます。



<https://utanobori-elementary-school.edumap.jp>